

JUSTISIA

Panen Perdana TBM III Dilakukan, PTPN IV Regional II Unit Kebun Laras Adakan Syukuran

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.WARTAJUSTISIA.COM

Mar 9, 2024 - 03:11



Keterangan Photo ; Istimewa

SIMALUNGUN- Ungkapan rasa bersyukur atas nikmat karunia Sang Khalik dan suksesi program pembangunan tanaman kelapa sawit berkelanjutan, Manajemen

PTPN IV Regional II Unit Kebun Laras mengadakan Tasyakuran Panen Perdana.

Selain acara syukuran, pihak Manajemen juga mengundang dan menyantuni Kaum Dhuafa serta anak yatim piatu berasal dari sekitaran lokasi Kebun Laras bersama sejumlah tokoh masyarakat setempat.

Kegiatan itu turut dihadiri segenap karyawan pimpinan serta karyawan pelaksana yang berlangsung di areal TBM III, Afdeling I, Unit Kebun Laras, Kecamatan Bandar Hulan, Kabupaten Simalungun, Jumat (08/03/2024), sekira pukul 10.00 WIB.





"Tasyakuran ini bertujuan mengungkapkan dan mengucapkan rasa syukur atas nikmat, berkah dan kebaikan bagi kita yang datangnya dari Tuhan Yang Maha Esa (Amiiiin Ya Rabb)," sebut Asisten Kepala (Askep ;red) Kebun Laras Agustino saat menyampaikan kata sambutannya.

Kegiatan yang kita lakukan ini, lanjut Askep Agustino menerangkan, sebagai bentuk apresiasi atas capaian Unit Kebun Laras memenuhi Target Hasil Produksi pada tahun 2023 dan selanjutnya, hari ini melaksanakan Panen Perdana untuk TBM III.

"Wujudkan dari rasa syukur tersebut kita laksanakan santunan untuk kaum dhuafa dan pemberian penghargaan terhadap pemanen pemanen terbaik yang ada di kebun Laras," ujar Agus.

Selanjutnya, Ia menyampaikan, motivasi kepada seluruh Karyawan Pimpinan bersama Karyawan Pelaksana bersinergi meningkatkan kinerja dan mengukir prestasi, menjadi yang terbaik pada masa akan datang.



"Raih prestasi ke depannya dan motivasi saya, ke depannya tantangan kita akan semakin berat," terang Askep Kebun Laras.

Namun, saya yakin, lebih lanjut Agustino menjelaskan, bahwa Kebun Laras akan dapat memberikan hasil yang terbaik bagi perusahaan dan demi capaian prestasi, para karyawan akan lebih meningkatkan kinerja ke depannya.

"Mari kita bersama-sama bekerja yang jujur dan bekerja yang ikhlas, agar nantinya produksi kita akan lebih meningkat lagi dari tahun sebelumnya. Saya sangat optimis," tegas pria yang sebelumnya bertugas di Unit Kebun Mayang mengakhiri.



Sedangkan, Basiruddin selaku Kabid Distrik III Regional II PTPN IV menyampaikan, harapan dan dukungan, semoga hasil produksi Kebun Laras pada tahun 2024 ini, mampu melebihi capaian produksi TBM III pada tahun 2023

lalu.

Tampak hadir dalam kegiatan itu, Kabid Tanaman UG III mewakili GM Unit Grup III, Askep Kebun Laras, jajaran Karpim Kebun Laras, Koordinator Keamanan serta sejumlah karyawan Kebun Laras bersama para undangan lainnya. (**rel**)